

Regierungsratsbeschluss

vom 15. Januar 2019

Nr. 2019/15

Pro Senectute Kanton Solothurn: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Evaluation des Projekts «Senioren im Klassenzimmer»

1. Erwägungen

Die Pro Senectute Kanton Solothurn ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Evaluation des Projekts «Senioren im Klassenzimmer». Die Evaluation soll eine Standortbestimmung des Angebots ermöglichen und aufzeigen, welchen Nutzen die Beteiligten aus diesem Projekt ziehen und wo Verbesserungsbedarf besteht. Pro Senectute Kanton Solothurn möchte die Schulen als beratende Netzwerkpartner und als «Soundingboard» berücksichtigen und sie bei der Weiterentwicklung und dem Fortbestehen des Angebots miteinbeziehen. Es ist geplant, die Evaluation an vier ausgewählten Schulstandorten durchzuführen. Im Zentrum steht einerseits die Qualität der Zusammenarbeit zwischen Freiwilligen und der Pro Senectute und andererseits die Frage des konkreten Nutzens für die Kinder und Lehrpersonen.

2. Beschluss

- 2.1 Der Pro Senectute Kanton Solothurn ist an die Evaluation des Projekts «Senioren im Klassenzimmer» ein Beitrag von Fr. 5'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Beitrag auf Antrag des Amtes für soziale Sicherheit nach Erhalt eines Schlussberichts sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos «Lotteriefonds» (Auftrag 82520) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) rk/006583
Amt für soziale Sicherheit, Abteilung Familie und Generationen
Pro Senectute Kanton Solothurn, Ida Boos, Postfach 648, 4501 Solothurn